
Я просыпаюсь в 7 утра каждый день I wake up at 7 o’clock every day 1, 8
Она читает перед сном глянцевые 
журналы

She reads glossy journals before going to bed 2

Я чувствую себя сонным по 
понедельникам

I feel sleepy on Monday 1, 9

Они обычно завтракают в ресторане They usually have breakfast in the restaurant 1

Он работает в большой компании He works in a(the) big company 2
Мы добираемся на работу на метро We get to work by subway 1
Он сидит в Интернете по вечерам He surfs the Internet in the evening 2, 10
Я использую компьютер только для 
работы

I use a computer for work only 1

Мы встречаемся с друзьями по 
выходным

We meet friends on the weekend 1, 9

Она ходит в спортзал после работы She goes to the gym after work 2
Они всегда слушают музыку в метро They always listen to music on the subway 1

После обеда я обычно мою посуду I usually wash the dishes (wash up)after 
dinner

1

Она часто играет в компьютерные игры She often plays computer games 2

Они занимаются спортом 3 раза в неделю They do sport 3 times a week 1

После завтрака мы читаем газеты We read newspapers after breakfast 1
Он надевает свой галстук раз в месяц He puts on his tie once a month 2
Она ездит в школу на автобусе She goes to school by bus 2
Она водит машину очень хорошо She drives very well 2
По вечерам я играю с детьми I play with my kids in the evening 1
Я готовлю каждый день I cook every day 1
Обычно он встает, умывается, чистит 
зубы, принимает душ и выходит из дома

Usually he gets up, washes his face, brushes 
his teeth and leaves home (the house)

2

Мы ездим на велосипедах в парке по 
субботам

We cycle in the park every Saturday  1

Иногда он звонит своему другу He calls his friend sometimes 2
Она всегда накрывает на стол, когда 
приходят её друзья

She always lays the table when her friends 
come

2

Они готовят обед для родственников 
каждое воскресенье

They make dinner for their relatives every 
Sunday

1

Он не играет со своими питомцами He doesn’t play with his pets 4
Я не выхожу из дома без макияжа I don’t leave home (the house) without make-

up
3

Они не ходят за покупками They don’t do the shopping 3
Она не читает в метро She doesn’t read on subway 4
Он не причесывается и не чистит зубы! He doesn’t comb his hair and doesn’t brush 

his teeth
4
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Мы не делаем домашнее задание We don’t do our homework 3
Ты не играешь на гитаре You don’t play the guitar 3
Я не сижу в Интернете по ночам I don’t surf the Internet at night 3
Она не выходит на прогулку без зонта She doesn’t go for a walk without an umbrella 4

Мы не смотрим телевизор We don’t watch TV 3
Он не просыпается рано He doesn’t wake up early 4
Он не слушает радио He doesn’t listen to the radio 4
Она не ходит в спортзал She doesn’t go to the gym 4
Я не встречаюсь с друзьями после работы I don't meet friends after work 3

Мы не играем в компьютерные игры We don’t play computer games 3
Они не болтают с незнакомцами They don’t chat with strangers 3
Вы моете посуду после обеда? Do you wash the dishes after dinner? 5
Ты просыпаешь по утрам? Do you oversleep in the morning? 5
Он делает домашнее задание? Does he do his homework? 6
Она водит машину? Does she drive? 6
Они ездят на работу на метро? Do they get to work by subway? 5
Ты тепло одеваешься осенью? Do you get dressed warmly in autumn? 5
Вы смотрите телевизор по вечерам? Do you watch TV in the evening? 5
Они ходят в школу? Do they go to school? 5
Она приходит на работу рано? Does she arrive at work early? 6
Ты читаешь газеты после завтрака? Do you read newspapers after breakfast? 5

Они играют со своими питомцами? Do they play with their pets? 5
Он работает программистом? Does he work as a programmer? 6
Ты принимаешь контрастный душ? Do you take a contrast shower? 5
Что ты делаешь по вечерам? What do you do in the evening? 7
Что она читает перед сном? What does she read before going to bed? 7

Что она готовит на выходных? What does she cook on the weekend? 7
Где ты работаешь? Where do you work? 7
Где они обычно обедают? Where do they usually have dinner? 7
Куда он ходит после работы? Where does he go after work? 7
Когда она убирается дома? When does she clean the house? 7
Когда они делают домашнее задание? When do they do their homework? 7

Когда он завтракает? When does he have breakfast? 7
Когда они встречаются со своими 
друзьями?

When do they meet friends? 7

Как часто онa ездит на велосипеде? How often does she ride a bike? 7
Как часто он ходит за покупками? How often does he do the shopping? 7
Как часто ты читаешь книги? How often do you read books? 7
Почему она смотрит телевизор так 
поздно?

Why does she watch TV so late? 7

Почему он работает инженером? Why does he work as an engineer? 7
Почему она просыпает каждый день? Why does she oversleep every day? 7

Почему ты одеваешься так долго? Why do you get dressed so long? 7
Что вы изучаете в Университете? What do you study at the University? 7



Когда они приходят в школу? When do they arrive at school? 7
Как часто он причесывается? How often does he brush his hair? 7
Почему ты добираешься на работу на 
велосипеде?

Why do you get to work by bike? 7

Где она играет с питомцами? Where does she play with pets? 7
Почему ты чувствуешь себя сонным? Why do you feel sleepy? 7
Как часто он ей звонит? How often does he phone her? 7
Как часто они пользуются компьютером? How often do they use computer? 7

Когда ты выходишь из дома? When do you leave the house? 7
Мы не выходим из дома, если погода 
плохая

We don't leave the house if the weather is 
bad

3

Она одевается модно She gets dressed fashionably 2
Они сидят в Интернете и играют в 
компьютерные игры

They surf the Internet and play computer 
games

1

Почем ты не умываешься? Why don’t you wash your face? 7, 3
Твои дети играют с собакой? Do your kids play with your dog? 5
Когда ты ложишься спать? When do you go to bed? 7
Он иногда не ходит на работу He doesn’t go to work sometimes 4
Почему она делает домашнюю работу на 
каникулах?

Why does she do her homework on vacation? 7, 4

Они всегда убирают со стола после обеда They always clear the table after dinner 1

Ты ходишь за покупками? Do you go (do the) shopping? 5
Я чищу зубы дважды в день I brush my teeth twice a day 1
Она не водит машину зимой She doesn’t drive the car in winter 4
Куда они ездят на велосипеде каждое 
утро?

Where do they cycle every morning? 7, 5

Она помогает убирать со стола? Does she help to lay the table? 6
Как часто ее муж моет посуду? How often does her husband wash the 

dishes?
7, 6

Где учится его сын? Where does his son study? 7, 6
Она не читает журналы о рыбалке She doesn’t read magazines about fishing 4

Я всегда слушаю музыку перед сном I always listen to music before going to bed 1

Почему он не звонит своей маме? Why doesn’t he phone his mom? 7, 4
Она убирает комнату время от времени She cleans her room from time to time 2

Почему ты не ешь после 6 часов вечера? Why don’t you eat after 6 p.m? 7, 3

Как часто она болтает с ним? How often does she chat with him? 7, 4
Что он готовит для своих питомцев? What does she cook for his pets? 7, 4
Она выходит на прогулку по вечерам? Does she go for a walk in the evening? 6

Я не люблю ездить на работу на метро I don’t like to get to work by subway 3

Почему он не помогает готовить? Why doesn’t he help to cook? 7, 4
Они редко убираются в доме They rarely (seldom) clean the house 1



Тебе нравится завтракать в этом 
ресторане?

Do you like to have breakfast in this 
restaurant?

5

Я редко надеваю эти туфли I rarely put on these shoes 1
Как часто ты звонишь друзьям? How often do you phone (call) friends? 7, 5
Когда они читают книги? When do they read books? 7, 5

5 – в вопросах используется «хелпер» do (кроме случаев, когда подлежащее ОН, ОНА, ОНО).

6 – в вопросах используется does, если подлежащее ОН,ОНА,ОНО, а глагол стоит в начальной форме.

7 – в начале специального вопроса стоит вопросительное слово, после него – «хелпер».
8 – с «точкой времени» используется предлог at.

1 – глагол в начальной форме без частицы to и без окончания (кроме случаев, когда подлежащее ОН, 
ОНА, ОНО).
2 – глагол с окончанием –s (-es), если подлежащее ОН, ОНА, ОНО.
3 – в отрицательной форме используется «хелпер» do с частицей not (кроме случаев, когда 
подлежащее ОН, ОНА, ОНО).
4 – в отрицательной форме используется «хелпер» does с частицей not=doesn’t, если подлежащее 
ОН,ОНА,ОНО, а глагол стоит в начальной форме.
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